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Начало на 1�й стр.).

Открыл заседание полит�
совета депутат Госу�
дарственной Думы 

И.Я. Мосякин. Он проинфор�
мировал членов политсовета,
что по решению президиума
генерального совета партии
"Единая Россия" от 15 марта
2007 года назначен исполняю�
щим обязанности секретаря
орловского регионального от�
деления партии. П.А. Меркулов
отстранен от этой должности.

Гу б е р н а т о р  о б л а с т и  
Е.С. Строев поблагодарил
членов партии, хорошо пора�
ботавших на выборах в райо�
нах области. Он подчеркнул,
что в сельских районах по вы�
борам одномандатников "Еди�
ная Россия"  достигла 100�про�
центного результата, а по пар�
тийным спискам намного пре�
высила результат областного
центра. Также губернатор по�
просил представителей СМИ
передать глубокую благодар�
ность всем жителям области,
поддержавшим единороссов.
Егор Семенович заявил, что
все политические силы, при�
нимавшие участие в выборах,
построили свои кампании на
критике "Единой России", за�
бывая о том, что нынешний
свободный демократический

процесс выборов стал возмо�
жен лишь благодаря достиже�
ниям партии власти по стаби�
лизации и росту экономики, по
формированию новой законо�
дательной базы государства. В
условиях жесткой борьбы еди�
нороссы должны были дойти
до каждого дома, до каждого
гражданина. Парторганизация
областного центра не смогла

справиться с этой задачей. Ру�
ководство регионального от�
деления пыталось работать на
компромиссе с КПРФ. А кое�
кто, резко отметил губернатор,
просто вел себя подло. Ре�
зультат  в Орле плачевный. Од�
нако в общем итоге по резуль�
татам выборов "Единая Рос�
сия" сумеет создать в област�
ном Совете самую мощную
фракцию. "Мы добьемся кон�
ституционного большинства,
— заверил губернатор. — Пар�
тия сильна идеологией, суть
которой — в единении народа,

собирании государства. А пар�
тийную дисциплину на долж�
ный уровень мы сумеем под�
нять".

В.В. Рязанский рассказал
членам орловского региональ�
ного политсовета о решениях
бюро высшего политсовета и
президиума генерального со�
вета всероссийской политиче�
ской партии "Единая Россия",

связанных с итогами мартов�
ских выборов в регионах. По
его словам, результаты выбо�
ров наглядно показали, что по�
следние изменения предвы�
борного законодательства бы�
ли на пользу демократическо�
му развитию нашей страны.
Значительно расширился
спектр партий, представлен�
ных в законодательных собра�
ниях регионов, а сама предвы�
борная борьба обострилась. В
связи с этим повысились и
требования центральных орга�
нов партии к руководящим ка�

драм на местах, к результатам
их работы. Выборы 11 марта в
Орловской области показали,
что, несмотря на общую убе�
дительную победу единорос�
сов, при голосовании по пар�
тийным спискам результат
оказался на 5,5 процента ни�
же, чем на выборах 2003 года.
С  этим и связана отставка ру�
ководителя регионального от�

деления партии П.А. Меркуло�
ва. 

Оценивая ход предвыбор�
ной кампании, В.В. Рязанский
подчеркнул, что наибольший
вред консолидации общества
нанесла деятельность "Спра�
ведливой России". Задача же
единороссов — всеми силами
способствовать единению
российского народа, противо�
стоять центробежным тенден�
циям, вирусу недоверия к не�
сомненным достижениям по�
следних лет.

И.Я. Мосякин в своем вы�

ступлении заявил, что все чле�
ны партийной организации
должны осознать ответствен�
ность за положение дел в обла�
сти, обеспечение преемствен�
ности власти на выборах в Го�
сударственную Думу и выборах
президента страны. Иван Яков�
левич подчеркнул, что боль�
шинство членов партии рабо�
тали на выборах добросовест�

но, поэтому и был достигнут та�
кой весомый результат. Однако
так поработали не все. Поэто�
му в региональной организа�
ции будет создана рабочая
группа для оценки сложившей�
ся ситуации, а также будут про�
ведены отчеты и выборы

в первичных организациях. 
На заседании выступили

члены политсовета В.И. Быков,
В.А. Громов, С.Н. Данилов,
В.С. Ефанов, А.Н. Тихонов и
другие. В выступлениях содер�
жалась критика в адрес руко�
водства регионального полит�
совета по организации по�
следней предвыборной кампа�
нии. По словам членов полит�
совета из сельских районов, на
местах не хватало самых эле�
ментарных агитационных ма�
териалов, а помощи руковод�
ство областной партийной ор�
ганизации низовым звеньям
не оказывало. Высокий ре�
зультат на выборах был дости�
гнут лишь благодаря самоот�
верженной работе рядовых
членов партии.

Политсовет решил реко�
мендовать И.Я. Мосякина на
должность председателя об�
ластного Совета народных де�
путатов, а также поручил ему
руководить там фракцией еди�
нороссов. 

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

В РЕГИОНАЛЬНОМ ОТДЕЛЕНИИ
«ЕДИНОЙ РОССИИ» СМЕНИЛОСЬ РУКОВОДСТВО

Ф.И. Тютчев, известный рус�
ский дипломат и поэт, выступал за
восстановление геополитического
проекта Петра Великого "Россия +
Европа". Кстати сказать, Петр I
был одним из первых лидеров
стран "третьего" мира того време�
ни, осознавших необходимость
вестернизации. Впоследствии
этим путем пошли Япония, Турция
и другие страны. Россия преврати�
лась в великую евразийскую дер�
жаву.

Западничеству противостояло
славянофильство. Его идеологи —
А. Хомяков, братья И. и К. Аксако�
вы, И. и П. Киреевские и др. — бы�
ли убеждены, что Россия должна
идти по своему, самобытному пу�
ти. В середине XIX века идея о том,
что каждый народ имеет свою осо�
бенность, которую ему надо раз�
вивать, чтобы выполнить свою ис�
торическую миссию, стала веду�
щей парадигмой славянофиль�
ства. 

Наш земляк Н.Я. Данилевский в
своем фундаментальном сочине�
нии "Россия и Европа" показал ис�
торию страны в контексте слож�
ных, нестабильных отношений
России с европейскими странами.
Он обращал внимание на то, что
любые социальные преобразова�
ния в стране окажутся безуспеш�
ными, а то и разрушительными,
если они будут осуществляться по
сомнительным рецептам, вопреки
национальным интересам, под
давлением извне.

Рассматривая основной вопрос
— отношений России со странами
Европы — Н.Я. Данилевский отме�
чал, что это сотрудничество отли�
чалось нестабильностью, зачастую
было не выгодно России ввиду не�
совпадений интересов. По его
мнению, политическое равнове�
сие было выгодно европейским го�
сударствам, которые всегда дого�
ворятся между собой в действиях
против России, поскольку в приня�
тии политических решений они
всегда руководствуются "двойны�
ми стандартами". И напротив, эта
система не выгодна, не приемле�
ма для России и для славянских
стран. Гарантией безопасности
России, всего славянского мира,
по убеждению Н.Я. Данилевского,
может быть недопущение альянса
Англии, Франции, Германии и Ав�
стрии. Их объединение, по мнению
ученого, представляет опасность
для русских и славян. 

Не случайно поэтому Н.Я. Дани�
левский верил в возможность со�
здания Всеславянской федера�
ции, добровольного объединения
всех славянских государств, в ос�
нове которого лежат взаимовы�
годные условия партнерства и со�
гласованные интересы. Он считал,
что процесс консолидации славян
должна возглавить Россия, рус�
ский народ, обладающий мощной
государственностью. Но объеди�
нение славян должно совершиться
таким образом, чтобы "славянские
ручьи не сливались в русском мо�
ре", т.е. все славяне должны со�
хранить свое национальное свое�

образие, политическую и культур�
ную независимость. Это создаст
России особое положение: она
встанет не в ряду европейских го�
сударств, а рядом с целой Евро�
пой.

Вне всякого сомнения, идеи
Н.Я. Данилевского, его опыт опи�
сания и обобщения геополитичес�
кой истории России и Европы не�
заменимы при выработке совре�
менного геополитического миро�
воззрения российского общества.
Исторические ситуации, как и
прежде, повторяются. Так, уже в
четвертый раз объединяется Гер�
мания. Снова, как и пять веков на�
зад, разобщен и втянут в глубокие
противоречия славянский мир.
Россия в очередной раз пытается
войти в Европейский дом.

При этом спор — Россия — это
Европа или Азия — отступает на
второй план. В самом деле, глядя
на нашу страну из Стамбула или
Пекина, мы видим прежде всего
российскую западность, "евро�
пейскость". А при взгляде из Пари�
жа или Лондона в ней обнаружится
элемент восточности. Но в диало�
ге с Китаем или Индией она моби�
лизует свои евразийские или даже
азиатские начала. Мы не можем,
наверное, в полной мере стать За�
падом, как не можем стать Восто�
ком. Россия — это в самом деле
плавильный котел многочислен�
ных этнических групп. Россия, ес�
ли говорить геополитически, со�
храняет статус моста, специфи�
ческого пространства. 

Русские читают тех же класси�
ков европейской литературы, ко�
торых штудируют студенты Запад�
ной и Центральной Европы. Обра�
зованные россияне слушают ту же
музыку, наслаждаются теми же
шедеврами искусства, что и евро�
пейцы. Несмотря на свои исконно
православные религиозные корни,
Россия является не менее свет�
ским государством, чем другие ев�
ропейские страны. Кроме того, не
существует некой единой евро�

пейской культуры. Есть великое
множество европейских народных
и национальных культур. Следова�
тельно, нет причин полагать, что
русская культура менее европей�
ская, чем, скажем, французская
или польская.

Российскому государству и об�
ществу следует, видимо, опреде�
литься, как далеко нам заходить в
отношениях с Европой, тем более

объединенной. Ведь наша страна
слишком велика географически,
по численности населения и по
экономическому потенциалу, что�
бы она могла вписаться в эту гео�
экономическую и геополитичес�
кую структуру. Да и надо ли России
связывать себя уже сложившими�
ся в рамках Евросоюза правилами
игры? 

Тем более что нам приходится
играть не только в европейском
экономическом и политическом
пространстве, но и за его предела�
ми — в Азиатско�Тихоокеанском
регионе, Южной Азии, на Ближнем
Востоке. Поэтому, как представля�
ется, целесообразны поиски уст�
раивающих нас форм отношений с
Европейским союзом. 

Главный интерес Европы в Рос�
сии — пожинать наши энерго�,
топливные, интеллектуальные, а в
перспективе — и трудовые ресур�
сы. Сильная, самодостаточная
Россия в ЕС не нужна. Европе важ�
но, чтобы на европейском направ�
лении у России было как можно
меньше союзников. Пока ЕС не
предпринимает немедленных дей�
ствий в отношении Украины и Бе�
лоруссии. Но в то же время Евро�
парламент обнадежил Украину по
поводу заключения в 2008 г. согла�
шения об ассоциации свободной
торговли (при условии выполне�
ния ряда обязательств). 

Что касается Белоруссии, то Ев�
рокомиссия и Европарламент не�
однократно обращались к Лука�
шенко с предложением включить
страну после проведения честных
и свободных выборов в зону дей�
ствия европейской политики со�
седства и совместно выработать
план действий, который бы соот�
ветствовал ее специфическим ус�
ловиям и содержал дифференци�
рованные программы сотрудниче�
ства. Однако эти идеи потеряли
актуальность в связи с настроен�
ностью самого Минска. Но это не
мешает, впрочем, ЕС уточнять
стратегию двойного диалога с Ре�

спубликой Беларусь, в т. ч. через
оппозицию и поддержку "карто�
фельной революции".

К сожалению, в этих непростых
условиях не только Всеславян�
ский, но и союз России и Белорус�
сии становится призрачным. В Ев�
росоюзе держат под особым конт�
ролем ситуацию в СНГ. При этом
Россия полагает, что между ЕС и
СНГ было бы целесообразно за�
ключить рамочное соглашение и
развивать сотрудничество по всем
направлениям. Евросоюз же пред�
почитает строить двусторонние
связи с отдельными государства�
ми СНГ, пытаясь играть на их на�
деждах вступить когда�нибудь в
ЕС. Ведь достоверно известно, что
высокопоставленные чиновники
ЕС предпринимали все усилия, на�
правленные на срыв создания
Единого экономического про�
странства (ЕЭП) Белоруссии, Ка�
захстана, России и Украины. В
2003 году комиссар по вопросам
расширения ЕС Г. Ферхойген зая�
вил, что членство Украины в ЕЭП
может негативно повлиять на от�
ношения этой страны с ЕС, и вы�
разил надежду на то, что Киев со�
хранит "евроинтеграционный
курс".

Очевидно, что отношение Евро�
союза к интеграционным процес�
сам в СНГ излишне политизирова�
но. В связи с этим России надле�
жало бы выработать более четкую
линию поведения с ЕС по примеру
действий последнего. Как извест�
но, в 2003 г. Евросоюз заявил о со�
здании Зоны добрососедства, в
которую, по планам, войдут не уча�
ствующие в ЕС европейские стра�
ны, Северная Африка и Россия.
Институциональная основа, пер�
спективы дееспособности такого
формирования пока не ясны, но в
2003 г. на саммите "Россия — ЕС" в
Санкт�Петербурге было объявлено
о четырех направлениях сотрудни�
чества России и Европы: в сфере
экономики; науки, техники и обра�
зования; внешней политики; в
сфере борьбы с преступностью. И
здесь, очевидно, мы должны быть
весьма прагматичны, строя свои
отношения с объединенным кон�
тинентом по данным направлени�
ям.

К сожалению, современные за�
падники забыли, что их предки
мечтали о просвещенной России.
Они нисколько не умаляли ее госу�
дарственного величия. Новые же
западники от современных "либе�
ралов" ради того, чтобы быть Ев�
ропой, согласны на роль ее за�
дворка. У старых западников со�
знание отсталости России от За�
пада не переходило в сознание ее
неполноценности. Россия была в
чем�то отсталой, но любимой для
них страной. Сейчас у западников
отсталость отождествляется с не�
приязнью ко всему отечественно�
му. Стоит ли удивляться, что ны�
нешний западник сам порождает в
определенных слоях общества
рост ксенофобии, обостренное
чувство неприязни к тому, что ис�
ходит от Запада. При этом удиви�
тельно, что не Запад провоцирует
это чувство, а делают это неисто�
вые ревнители Запада в совре�
менной России.

Когда мы говорим, что наш путь
должен быть западным, мы лишь
подразумеваем, что для нас важно
усвоение апробированных жизнью
демократических элементов за�
падной экономики, политики, об�
разования, культуры и т. д. и что за
двести лет послепетровской мо�
дернизации мы этот путь в значи�
тельной степени уже прошли. 

Валентина ОГНЕВА.

Заведующая кафедрой

геополитики 

и внешнеполитической

деятельности, проректор

ОРАГС, доктор политических

наук, профессор Орловской

региональной академии

государственной службы.

Почти два века не утихают споры о месте России в

мире, о ее выборе, пути, принадлежности к Европе. 

В свое время сторонник европеизации П.Я. Чаадаев

даже призывал перейти из православия в католицизм,

для того чтобы войти в круг цивилизованного мира.

Западники признавали единство пути России и Запада.

Они считали, что Россия развивается по общемировым

законам, но по объективным причинам отсталости она

должна "догонять" европейские страны.
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ВВВВЧЧЧЧЕЕЕЕРРРРАААА,,,,     ССССЕЕЕЕГГГГООООДДДДННННЯЯЯЯ,,,,     ЗЗЗЗААААВВВВТТТТРРРРАААА    

Предложения о новом спо�
собе продвижения препара�
тов поступили в фармкомпа�
нии в комплекте с корреспон�
денцией от зам. главы Мин�
здравсоцразвития Руслана
Хальфина. В письмах сообща�
лось, что в рамках нацпроекта
"Здоровье" запланировано
издание информационных
брошюр "Кодекс здоровья и
долголетия", который при�
зван "обеспечить население
индивидуальными информа�
ционными материалами, от�
ражающими современные
сведения о здоровом образе
жизни, заболеваниях и мето�
дах борьбы с ними". Этими
"методичками" планирова�
лось снабдить кабинеты
участковых терапевтов и вра�
чей общей практики. Издани�
ем брошюр занималась ком�
пания "ГЭОТАР�медиа" —
подрядчик информационного
сопровождения нацпроекта
"Здоровье" (бюджет информ�
проекта на 2006 год составил
280 млн. руб.). "ГЭОТАР�ме�
диа" предлагала рекламиро�
вать медпрепараты на стра�
ницах буклета: в нем перечис�
лялись симптомы заболева�
ний и лекарства, которыми
следует лечиться, а произво�
дителям было обещано печа�
тать названия их препаратов
"красным полужирным шриф�
том". Кроме того, к буклету
прилагался образец рецепта
с уже впечатанным названием
лекарства, так что врачу оста�
валось лишь поставить на ре�
цепте свою подпись. "Ваш
препарат будет нанесен на
рецепт как рекомендован�
ный",— говорилось в письме.
За подобное "продвижение
товара" фармкомпаниям
предлагалось заплатить 300
тыс. руб. Проект "ГЭОТАР�ме�
диа" был запущен в конце

прошлого года, и в письме его
авторы обещали, что в 2007
году аудитория брошюр с "ин�
дивидуальной рекламой" до�
стигнет 2 млн. человек.

Инициатива "ГЭОТАР�ме�
диа" вызвала возмущение
экспертов. Глава межрегио�
нальной общественной орга�
низации "Общество фармако�
экономических исследова�
ний" Павел Воробьев сооб�
щил, что рассылка подобного
коммерческого предложения
широко обсуждалась в сооб�
ществе врачей�терапевтов,
которым и предлагалось вы�
писывать "фирменные" ре�
цепты. 

"Это бессовестная попытка
сбора денег с фармпроизво�
дителей,— считает господин
Воробьев.— И крайне неэтич�
ное предложение врачам, ко�
торым предлагается навязы�
вать пациентам конкретные
препараты". По словам госпо�
дина Воробьева, маркетинго�
вые бюджеты фармкомпаний
и до сих пор нередко шли на
"продвижение препаратов че�
рез врачей", однако "нынеш�
няя инициатива идет под эги�
дой нацпроекта и правитель�
ства". 

Предложение "ГЭОТАР�ме�
диа" уже заинтересовало 
зам. руководителя Федераль�
ной антимонопольной службы
(ФАС) Андрея Кашеварова.
"Мы готовы рассмотреть эту
тему. Требуется вниматель�
ное и детальное изучение,
чтобы квалифицировать в ней
отсутствие или наличие нару�
шения законодательства",—
заявил он.

Юлия ТАРАТУТА,

Александр ВОРОНОВ.

Газета "Коммерсантъ".

(Публикуется 

в сокращении).

"Ситуация с дополнитель�
ным лекарственным обеспе�
чением продолжает оставать�
ся острой. К сожалению, те
государственные структуры,
которые должны заниматься
данной проблемой, предла�
гать пути скорейшего разре�
шения кризиса — я имею в
виду в первую очередь Мин�
здравсоцразвития, не прояв�
ляют в этом должной актив�
ности. При этом речь идет не
только о здоровье людей, но
в ряде случаев о сохранении
жизни, поскольку, не получив
вовремя лекарство, человек
может просто умереть. Мы
призываем правительство не
только в кратчайшие сроки
ликвидировать лекарствен�
ный кризис, но и предпринять
все возможные меры, чтобы
исключить подобную ситуа�
цию в будущем.

С принятием 122�го Зако�
на бесплатные лекарства для
льготников стали доступнее.
Люди сегодня включены в
страховую систему, смысл
которой в том, что тот, кто не
обращается за лекарствами,
дотирует тех, кому они необ�
ходимы. В 2006 году пример�
но половина льготников
предпочли деньги, и в систе�
ме дополнительного лекар�
ственного обеспечения (ДЛО)
остались в основном те, кто
нуждается в дорогостоящих
препаратах. Это явилось од�
ной из причин нынешнего ле�

карственного кризиса. Это
результат неправильного
прогноза, сделанного Мини�
стерством, возглавляемым
М.Ю. Зурабовым. 

"Единая Россия" считает
необходимым осуществлять
финансирование дорогосто�
ящих препаратов по ряду тя�
желых заболеваний на осно�
ве отдельного федерального
закона, чтобы бесперебой�
ное снабжение лекарствами
больных не зависело от воли
чиновников. Гарантировать
жизнь человека — это не ря�
довая социальная програм�
ма, а прямая обязанность го�
сударства. 

Такое предложение осно�
вано, в том числе, на резуль�
татах консультаций, прове�
денных по моему поручению
с общественными организа�
циями, защищающими инте�
ресы больных тяжелыми за�
болеваниями. 

Мы всесторонне проана�
лизировали ситуацию, и, по
нашим подсчетам, на обес�
печение лекарствами людей,
страдающих диабетом, рас�
сеянным склерозом, гемо�
филией, онкогематологичес�
кими заболеваниями, необ�
ходимо ежегодно выделять
из федерального бюджета
порядка 30 млрд. рублей.
"Единая Россия" считает, что
только отдельный федераль�
ный закон будет гарантиро�
вать это финансирование".

ЛЕКАРСТВЕННЫЙ КРИЗИС

ЖАТВА ГИППОКРАТА
МИНЗДРАВСОЦРАЗВИТИЯ ПРИДУМАЛО ЕЩЕ ОДИН 

СПОСОБ ЗАРАБОТАТЬ НА НАЦПРОЕКТЕ "ЗДОРОВЬЕ"

В сфере лекарственного обеспечения населения

разгорелся новый скандал. В рамках нацпроекта

"Здоровье" пациентам пытались навязать лекарства,

а с фармкомпаний взять за это деньги. Как стало

известно, производителям лекарств вместе 

с корреспонденцией Минздравсоцразвития было

разослано предложение разместить в медицинских

рецептах наименования их продукции и заплатить за

эту услугу 300 тыс. руб. Эксперты расценили такое

информационное сопровождение нацпроекта как

попытку "незаконного и неэтичного продвижения"

лекарств через медиков. 

ЗУРАБОВ ПРОСЧИТАЛСЯ
ДЕПУТАТЫ ГОСДУМЫ УСТРАНЯЮТ ОШИБКИ

МИНЗДРАВСОЦРАЗВИТИЯ. ЕДИНОРОССЫ

ПРЕДЛАГАЮТ ВЫДЕЛИТЬ ТЯЖЕЛО БОЛЬНЫМ 

30 МЛРД. РУБЛЕЙ "ОТДЕЛЬНОЙ СТРОКОЙ"

ПрессDслужба фракции "Единая Россия"  

в Государственной Думе распространила заявление

Председателя Государственной Думы. Б.В. Грызлов

прокомментировал ситуацию с кризисом в системе

дополнительного лекарственного обеспечения, 

а также проинформировал об инициативах "Единой

России" по решению возникших в данной сфере

проблем: 

О ЗАЩИТЕ ВКЛАДОВ

СТРАХОВКА 
ПОВЫШАЕТСЯ
Совет Федерации одобрил изменеD

ния в закон о страховании вкладов

физических лиц в банках РФ. СогласD

но документу в случае банкротства

банка повышается страховое возмеD

щение вклада со 190 тысяч рублей

до 400 тысяч рублей. 

Верхняя палата парламента одобрила
также внесение изменений в статью 6 Фе�
дерального закона "О выплатах Банка Рос�
сии по вкладам физических лиц в признан�
ных банкротами банках, не участвующих в
системе обязательного страхования вкла�
дов физических лиц в банках РФ". 

Закон направлен на усиление защиты
интересов вкладчиков, повышение эффек�
тивности системы обязательного страхова�
ния вкладов.

О ШКОЛЬНЫХ ОБЕДАХ

АТЫ�БАТЫ, 
КУШАЙТЕ, РЕБЯТА!
Спикер Госдумы Борис Грызлов предD

ложил с 2008 года начать программу

под условным названием "Школьное

молоко", которая будет направлена

на улучшение ситуации с питанием

школьников. 

Программа охватит более 5 миллионов
человек и обойдется в 6,5 миллиарда руб�
лей. "К сожалению, сегодня мы понимаем,
что дети в школе не имеют необходимый
объем горячего питания, просто питания. В
призывные пункты (это наиболее объектив�
ный показатель) приходят дети, которые на
90% имеют отклонения в состоянии здоро�
вья", — сказал Грызлов.

О ГРАНТАХ

СВОИМ ТОЖЕ МОЖНО
Госдума приняла в третьем, окончаD

тельном, чтении поправки в НалогоD

вый кодекс РФ, освобождающие от

налога на доходы физических лиц

суммы грантов, которые граждане

получают от российских организаD

ций. 

Освобождение касается грантов, кото�
рые выдаются на поддержку науки, образо�
вания, культуры и искусства. В действую�
щем законодательстве такая налоговая
льгота предоставляется только междуна�
родным и иностранным организациям. 

Как ожидается, закон вступит в силу с 
1 января 2008 года.

О ПОРЯДКЕ НА ДОРОГАХ

НАРУШАТЬ 
СТАНЕТ ДОРОЖЕ
В пятницу Госдума приняла в первом

чтении поправки в КоАП, по которым

водителей может ожидать десятикD

ратное увеличение штрафов за наруD

шение Правил дорожного движения.

Если закон вступит в силу, то водителей,
не пристегнутых во время езды ремнем
безопасности, инспектора ДПС смогут ош�
трафовать на 300 рублей, за отсутствие
прав штраф составит две с половиной ты�
сячи. Пьяные водители будут лишаться
прав на срок от полутора до двух лет. За
превышение скоростного режима макси�
мальный штраф составит полторы тысячи
рублей, кроме того, предусмотрено лише�
ние прав на срок от двух до четырех меся�
цев. Наиболее серьезная ответственность
установлена за превышение скорости бо�
лее чем на 60 км/час. В этом случае води�
тель наказывается штрафом от 2 до 2,5
тыс. рублей и лишением прав на срок от
четырех до шести месяцев. 

Если водитель воспользуется мобиль�
ным телефоном без специальных уст�
ройств, он может быть наказан штрафом в
300 руб. В настоящее время никакой ответ�
ственности за разговоры по телефону за
рулем не предусмотрено.

По материалам информагентств.

ВЛАСТЬ КОРОТКОЙ СТРОКОЙ

P.S. Оппозиционная  пресса  по факту  смены  руководства
регионального  отделения единороссов наверняка  раздует из
мухи слона и попытается представить все каким�то  серьезным
расколом  в партии власти. Уважаемые читатели, не верьте
провокаторам!  Голосование по решению политсовета было до�
статочно  убедительным: из почти 50 членов этого руководяще�
го органа  партии против постановления был один, четверо воз�
держались, остальные — за.


